

Frente frío debe traer lluvias al occidente este miércoles



La Habana, 1 abril (RHC) El avance de una banda de nublados asociada a un frente frío provocará este miércoles un incremento en la probabilidad de lluvias sobre la porción occidental del archipiélago cubano.

Según los modelos de pronóstico consultados por el Centro del Clima del Instituto de Meteorología y el criterio de los especialistas de esa entidad, abril no debe ser tan seco como lo ha sido marzo, pues se espera la ocurrencia de totales de precipitación dentro del rango de los registros normales para el cuarto mes del calendario y último del periodo seco en todo el país.

También los vaticinios indican que abril tendrá un comportamiento cálido, al preverse temperaturas máximas y mínimas por encima de las habituales en las tres regiones. **(Fuente: [Granma](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/218423-frente-frio-debe-traer-lluvias-al-occidente-este-miercoles>



Radio Habana Cuba